

Pressemitteilung

Universität Göttingen befragt Haushalte in der Gemeinde Galenbeck vom 24.-28. Oktober 2022

Ab Montag, den 24. Oktober 2022, wird ein Forschungsteam der Universität Göttingen in der Gemeinde Galenbeck fünf Tage lang Befragungen zum Thema Dorfleben durchführen. Die Befragung ist Teil eines Langfristprojektes, das sich mit ländlichen Lebensverhältnissen in Mecklenburg-Vorpommern befasst. Unter der Leitung von Frau Professor Claudia Neu kommen seit 2006 nun bereits zum vierten Mal Studentinnen und Studenten in die Gemeinde.

Für diese Befragung werden ab Montag, den 24. Oktober 2022, ca. 25 Studentinnen und Studenten in den Dörfern der Gemeinde von Haustür zu Haustür gehen und mit den Bewohnerinnen und Bewohner ins Gespräch kommen.



Quelle: Insa Grafelmann

Wir bitten Sie heute ganz herzlich um Ihre Mitwirkung. Wir freuen uns sehr, wenn Sie sich bereit erklären würden, an einem Interview teilzunehmen. Dieses Mal interessieren uns Fragen um Wirtschaft und Gemeindeleben besonders. Sie werden im Rahmen dieses

Interviews auch die Gelegenheit haben, Ihre Meinung zu äußern, wie zufrieden Sie mit den Angeboten (z.B. ärztliche Versorgung, Busanbindung) in Ihrer Gemeinde sind oder was Ihnen nicht gefällt. Ganz besonders hilfreich ist es zu wissen, was Sie sich zukünftig für Ihre Gemeinde wünschen. Ihre Mitwirkung an der Befragung ermöglicht es, wichtige Hinweise für die zukünftige Gestaltung der ländlichen Räume zu erhalten.

Sollten Sie ein Interview in Ihrem Hause nicht wünschen, ist es selbstverständlich möglich, uns einen Ort Ihrer Wahl zu nennen, an dem wir zu einer von Ihnen gewünschten Zeit ein Interview führen können.

Alle Informationen, die wir im Rahmen dieses Interviews sammeln, werden von uns selbstverständlich **absolut vertraulich** behandelt und **anonym** notiert.

Sollten Sie noch Fragen zum Interview haben oder sonstige Informationen wünschen, so können Sie sich gerne an mich wenden (Prof. Dr. Claudia Neu, Universität Göttingen, claudia.neu@uni-goettingen.de).

Wir möchten uns bereits heute ganz herzlich für Ihre Unterstützung bedanken.

Mit herzlichen Grüßen verbleibt
Claudia Neu mit ihrem studentischen Interviewerteam

Foto

Fotoquelle: